DRK Klinik Mettlach für Geriatrie und Rehabilitation



Aktionstag Saubere Hände 01.07.2022

Im Vordergrund steht die Patientensicherheit. Da der Aktionstag ein wichtiger Baustein zur Steigerung der Compliance ist, war das Hygiene-Team auch in diesem Jahr mit mobilen Ständen im Haus unterwegs. Um den Beschäftigten die Bedeutung der Händedesinfektion darzustellen, gab es wieder viele Fakten, Übungen und regen Austausch zu allen Themen rund um die Händehygiene. Es wurden die Vor- aber auch Nachteile beim Tragen von Einmalhandschuhen eindrucksvoll mit Fingerfarben dargestellt.



Erinnert wurde an Hautschutz und –pflege und mit Hilfe von Puzzles konnten die 5 Momente der Händedesinfektion geübt werden. Gerade hier gab es einiges an Diskussionen und Gesprächsbedarf. Die Schwarzlichtlampe war natürlich ebenfalls im Einsatz und sorgte wieder mal für erstaunte Gesichter.



Kleine Belohnungen in Form von Süßigkeiten gab es fürs Mitmachen und 3 Beschäftigte freuten sich zusätzlich über den Gewinn einer Tasse der Aktion Saubere Hände. Dazu musste ein Rätsel gelöst werden, welches ebenfalls zum Austausch untereinander beigetragen hat.

Es wurde nicht einfach nur Wissen vermittelt, sondern hat auch Spaß gemacht.

